

DIRECTOR:

J. LÓPEZ BARNÉS

REDACCIÓN:

AVENIDA DE LA ESTACIÓN

Lorca, Martes 23 Enero 1934

BERNARDINO LOPEZ DE TERUEL

Medicina general. [Rayos X

Plaza de Colón 8.ª Lorca

Hora de consulta de 12 a 2

Camino adelante

EL CASO CASTAÑO

Con motivo de la Asamblea celebrada el día 10 de los corrientes por los señores delegados de las distintas zonas que comprende la Mancomunidad del Segura, publicamos un relato de aquella sesión extendiendonos, como es natural, en la parte en que a Lorca se refirieron los señores asambleistas,

No es que tratamos de volver sobre el tema que en dicha Asamblea desarrolló de modo admirable el delegado lorquino señor Vallejo y que nosotros comentamos entonces extensamente. Se trata de otro asunto relacionado con la repetida sesión, del que nos hicimos eco entonces a impulsos de un deber de justicia y, del que vamos a ocuparnos también ahora por el rarísimo contraste que forma cierto acuerdo tomado por unanimidad en aquella Asamblea, y un hecho ocurrido con posterioridad con verdadero asombro de cuantos los conocen.

Viene prestando sus servicios muchos años hace en la Mancomunidad del Segura en calidad de Secretario de la misma, el señor Castaño. Hemos de afirmar porque así es, que no tenemos el gusto de conocer a dicho señor ni jamás tuvimos con él trato alguno ni directa ni indirectamente. Ahora bien; si hemos de reconocer el valor que a las referencias otorga la vida social, habremos de decir que las que tenemos del señor Castaño desde hace largo tiempo, y por numerosas personas tanto de Lorca como de la capital, fueron siempre tan satisfactorias para dicho funcionario desde todos los puntos de vista, que el señor Castaño

viene disfrutando años ha, sin él saberlo, de nuestra más profunda simpatía.

Nos lo han pintado mil veces, como hombre inteligente, digno, culto y caballeroso. Como funcionario de rectitud y capacidad demostradas en toda ocasión y momento, hemos oído hacer de él inacabables elogios. Su seriedad y firmeza de carácter corrieron siempre parejas con su amor al cumplimiento del deber. Y, como hombres de esta índole no abundan desgraciadamente según nos hizo aprender la experiencia en nuestra larga vida, explicado está el porqué de nuestra simpatía hacia el señor Castaño, sin haber tenido jamás el honor de estrechar su mano.

Harto conocida es nuestra sinceridad y nuestra independencia de carácter. Por sostener una y otra, cuántas cosas hemos dejado de hacer que pudieron redundar en nuestro beneficio! Pero como lo que entra con la crisis sale con el pisón, hoy, al cabo de los años y en el último tercio de la vida, pensamos y obramos como hemos pensado y obrado siempre, sin importarnos un bledo que a la vejez, no tengamos ni el consuelo de descansar en brazos de una quietud hartamente ganada por tantos años de lucha y de trabajo. Es la consecuencia de nuestro odio a la farsa, de nuestro amor inquebrantable a la verdad, de nuestro carácter rebelde a toda injusticia. Me explicaré: En la Asamblea a que antes he hecho referencia, un señor delegado propuso un voto de gracias al Secretario de la Mancomunidad del Segura por sus des-

velos, su rectitud y su honorable comportamiento en el desempeño de su importante cargo. La proposición fué acogida con visibles muestras de satisfacción por todos los asambleistas. Fué unánime la idea de participar este acuerdo de la Asamblea por medio de oficio al interesado; la opinión y la Prensa acogieron gustosas estas manifestaciones considerándolas un acto de justicia.

Pues bien lectores míos, ¿cómo se explican ustedes que unos días después de tal acuerdo el señor Castaño haya sido sometido a expediente?

¿Intriga ruin? ¿Maniobra miserable? ¿Quién urdió esa trama?

Eso es lo que habrá que averiguar pese a quien pese.

JUAN DEL PUEBLO

Teatro GUERRA

Para esta noche a las diez se anuncia el debut de los grandes espectáculos Raymond, bello conjunto de artistas internacionales de los que forma parte ISSIS, la bella africana y sus esclavos negros con sus danzas salvajes.

Pondrán en escena la espectacular obra, «Monkey Land, o la tierra de los monos», la vida misteriosa de la selva con sus cantos y danzas salvajes. El Gorila que encarnó a la Diosa Africana.

Aparte de este grandioso espectáculo el público podrá admirar a Raymond, Rey de los Magos. Hermanos Velier, pareja de baile. Mis Haydée Mills, ilusionista. Castro Sisters, bailes americanos. Samoc, el excéntrico del Jazz. Aida Jimeno, bailes regionales. Pili la Bilbainita, bella bailarina clásica española. Miss Lucy Love, Mariposa humana. Mariquita, Estrella del canto. Siboney, negro, bailarín de la rumba típica cubana. Bellos conjuntos de girls. Se presentarán en escena auténticos es clavos, que acompañaron a la bella Issis durante su larga estancia en los bosques africanos.

Muy interesante

Viveros de árboles frutales de todas clases y de sombra. Gran variedad.

Se sirven a provincias.

Almacén de plátanos al por mayor y al detall.

Patatas de simiente y para el consumo procedentes de Burgos y Santander.

Domingo Albarracín Ladevesa, Bajos del Casino.

PORTO ARAGON

Procedente de Granada y otras importantes capitales andaluzas hemos saludado en ésta al notable recitador argentino Porto Aragón.



Trae a Lorca al joven y aplaudido artista el deseo de celebrar varios recitales de poesías en algunos centros recreativos de la localidad. Enviamos al distinguido recitador un saludo cordial de bienvenida y prometemos dar a nuestros lectores fecha y hora de estos recitales.

Banquete

MADRID

Recogiendo la idea lanzada por el diario de Lorca LA TARDE se organiza un banquete en honor de don José Sala, por su brillante y eficaz actuación al frente del Círculo Mercantil que se verificará en el Hotel España.

La Comisión organizadora

Las tarjetas al precio de doce pesetas pueden encargarse en la Secretaría del Círculo Mercantil.

El anuncio es la base del buen industrial y comerciante, pues quien anuncia se da a conocer y aumenta sus ventas.

En beneficio de los periodistas

En la reunión celebrada por los representantes de Asociaciones de Prensa, se dió cuenta de que ha sido gestionada con éxito la concesión del carnet ferroviario a los periodistas.

Una comisión de periodistas visitó a Lerroux, para interesarle en que sea mantenido el descanso dominical

Se está gestionando la concesión de jubilaciones a los periodistas.

Perfumería, Bisutería, Quincalla, y objetos de escritorio DE VENTA Casa Montiel

TEATRO GUERRA

Para el próximo Jueves. Gran programa extraordinario. FOX. Que presenta a sus simpáticos artistas,

Janet Gaynor y Charles Farrell, en

MARIANITA (ANA MARIA)